

Assemblée générale de l'ONU: Hassan Rohani qualifie d'absurde la position de Donald Trump



Nations Unies, 26 septembre (RHC)- Devant l'Assemblée générale annuelle de l'ONU à New York, le président iranien, Hassan Rohani, a accusé hier les États-Unis de vouloir renverser le gouvernement iranien malgré leurs propositions de dialoguer. Le président iranien a qualifié d'absurde la position de Donald Trump qui avait un peu plus tôt, sur la tribune de l'ONU, appelé le monde à isoler l'Iran.

« La sécurité ne peut pas être le jouet de la politique intérieure nord-américaine, a ajouté Hassan Rohani.

Le dirigeant iranien a rejeté toute idée de négociation bilatérale avec Washington

Revenant sur le retrait en mai des États-Unis de l'accord laborieusement négocié en 2015 sur le nucléaire iranien, le président iranien a qualifié de terrorisme économique le rétablissement des sanctions nord-américaines qui étranglent l'économie iranienne. « Ces sanctions unilatérales illicites représentent en

elles-mêmes une forme de terrorisme économique et une violation du droit au développement », a-t-il précisé.

Dans ce contexte, le dirigeant iranien a rejeté toute idée de négociation bilatérale avec Washington. « Comment pouvons-nous entamer des pourparlers avec une administration qui se conduit aussi mal ? », a-t-il relevé. Hassan Rohani a estimé en revanche que les négociations américano-iraniennes pouvaient reprendre dès maintenant à l'ONU. « Pour qu'un dialogue ait lieu, il n'est pas nécessaire que l'on prenne des photos. Le dialogue peut être repris dans cette assemblée depuis le même point et par la même personne qui a dénoncé l'accord », a-t-il ajouté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/172481-asamblea-general-de-lonu-hassan-rohani-qualifie-dabsurde-la-position-de-donald-trump>



Radio Habana Cuba